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1 篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一篠塚啓一 (1)
中学生を対象とした英検の受検料の補助を行っているが、高校生３年生
までに対象を拡大して、且つ全額の補助としてはどうか。

(2)
町民全てを対象に数多くある国家資格やその他の民間資格の受検料の
補助を行ってはどうか。

2
住民課窓口の利便性
等の向上について

(1)
町民の利用頻度の高い住民課窓口の混雑の緩和を含め、利便性等の
向上を具体的にどの様に考えているのか。

3
義務教育学校の設置
について

(1)
今後見込まれる少子化をふまえて、義務教育学校の設置を考えるべきだ
と思うが町の考えは。

2 勝山修輔勝山修輔勝山修輔勝山修輔 (1) 町所有建築物の清掃業務は町民の為とお考えかお聞かせください。

(2)
毎年かかるその費用は税金で賄われている事をどうお考えかお聞かせ
下さい。

(3)
町民の為ではなく職員の為ではないのか、町長の考えをおきかせ下さ
い。

(1)
町施設すべてが指定管理なのか、維持管理費から賄っているのかお聞
かせください。

(2) そのすべての費用の町民一人当たりの負担額をお示しください。

(3)
施設利用者の負担額を収入と計算し、利用者一人当たりの金額をお聞
かせください。

(1) 町長の複合施設建設計画の目的の趣旨をお示し下さい。

(2) 複合施設建設は庁舎リフォームを考えた上での計画ですか。

(3)
日本はもとより世界の経済状況も予断を許さない厳しいものとなっている
が、その事を考えての建設かお聞かせ下さい。

(4)
上記質問事項１及び２の町施設すべて税金で賄っている事についてどの
ような考えかお聞かせください。

3 鶴見典明鶴見典明鶴見典明鶴見典明 (1)
コロナ禍における本町の商業・工業に対する再生活性化取組みについて
基本的方針を定め計画的に進められているのか。町の取組みは。

(2)
農業への持続可能な開発取組み及び担い手不足に対する整備充実に
ついて、町の取組みは。

(3)
本町における観光事業について地域活性化に向けた事業振興をどの様
にＰＲし進めているのか、町の取組みは。

2
生活道路整備につい
て

(1)

本町の生活道路における老朽化や損傷が多発しているが、今後どの様
に安全な環境整備につなげ改善して行くのか維持管理体制について、町
の取組みは。

(1)
高齢者の居場所づくりや社会貢献について高齢者の増加を見据えた地
域包括サービスをどの様に推進しているのか、町の取組みは。

(2)
障がいをお持ちの方のニーズに応じた自立支援サービスを地域社会と連
携し体制づくりに努めているのか、町の取組みは。
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資格試験受検料の補
助について

1

町所有の建築物の清
掃業務について

1

2
町施設すべての指定
管理費について

3

（仮称）上三川町生涯
学習・子育て支援複合
施設について

ウィズコロナ・ポストコ
ロナ時代を見据えた対
応について

1

社会福祉サービスの
充実について

3
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4 津野田重一津野田重一津野田重一津野田重一 (1) 都市計画道路の整備状況は（駅東通り）。

(2) 予定１号線の重要度は。

(3) コストコオープンに伴う町内道路への影響は。

(1) 町道２－１１号線の整備タイムスケジュールは。

(2)
羽生田上蒲生線から小学校までの整備手法はどのように考えているの
か。

5 志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則志鳥勝則 1
職場での健康管理に
ついて

(1)
職員の心・身に対する職場での健康管理について、町はどのような対策
を取りどのような対応をしているのか。

2

上三川町生涯学習・子
育て支援複合施設に
ついて

(1)

新型コロナ・ロシア侵攻など経済状況が悪化している中、令和5年度に計
画している総事業費約15億円（生涯学習・子育て支援複合施設・中央公
民館解体）の計画について、経済が安定した時期に見直をする考えはあ
るか。
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6 田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫田﨑幸夫 (1)  乳幼児紙おむつ購入券の助成を行う考えは。

(2)  18歳まで医療費の無料化にする考えは。

(1) 商業経営の近代化に向けた取り組みは。

(2) 商店街再生に向けた検討について伺う。

(3) 商業施設の適正な誘導に向けた取り組みは。

3
メンタルヘルスケアに
ついて

(1) 町職員のメンタルヘルスケアの取り組みは。

(1)
設営場所費用、料理人の労務費、その他、詳細と招待者の費用につい
て伺う。

(2)
実施計画（予算、場所選定、招待者選定、その他）いつから、どのように、
立案、計画をしていたのか。

(3) 招待者選定にあたり、行政として個人情報保護法はクリアしているのか。

(4) 実施費用（予算）に対して県、国の助成金は。

(5) 町民、町外に、広報活動（ＨＰ等）を行ったのか。

商業の振興について

　（第7次総合計画）
2

ふるさと納税について

　（５月１日下野新聞
　 掲載記事）

4

道路整備

　骨格道路の整備

道路整備

　通学路の整備
2

子育て支援について1

６月２日（木）　一般質問６月２日（木）　一般質問６月２日（木）　一般質問６月２日（木）　一般質問

1
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7 小川公威小川公威小川公威小川公威 1 学校給食について (1) 現状と今後の方針はどのように考えているのか。

2
特殊詐欺対策につい
て

(1) 現状と今後の方針はどのように考えているのか。

3 子育て支援について (1) 児童医療費の助成を高校３年生相当まで拡充してはと考えるが如何か。

8 海老原友子海老原友子海老原友子海老原友子 1
コロナ禍に於ける生活
支援について

(1)
地方創生臨時交付金（コロナ禍に於ける原油価格・物価高騰対応）の創
設を受け本町の考えは。

(1) 遊具（健康遊具や児童遊具）の設置基準はどのようになっているのか。

(2)
東京オリンピックで金メダルを獲得し、人気も出できた、スケートボードが
出来る場所作りの考えは。

(3) 富士山公園遊具の設置の見直しは。

3
期日前投票の簡素化
について

(1) 選挙用入場券（ハガキ）の見直しの考えは。

魅力的な公園作りに
ついて

2


